

Persönlichkeitsbildung in Zeiten von Digitalisierung

Persönlichkeitsbildung zwischen virtueller und realer Welt – ein Praxisbeitrag

Prof. Dr. Horst Zeinz, WWU Münster

Vortrag

Für die Schule werden einerseits „Digitale Kompetenzen“ und andererseits eine ganzheitliche Persönlichkeitsbildung gefordert. Wie kann dies in einer Verbindung von virtueller und natürlicher Welt gefördert werden? Mit dieser Frage beschäftigt sich das Projekt „Brücken bauen“ einer bayerischen Grundschule, an dessen Beispiel eine kindgerechte Verknüpfung von „virtuellem Lernen“ und dem handelnden Lernen in der „natürlichen Welt“ aufgezeigt wird. Im Rahmen des Vortrags wird das Brückenprojekt näher erläutert und sich daraus ergebende Implikationen werden diskutiert.